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平成２３年１２月 

 

議員名 里脇 清隆 

担当部 都市整備部 担当課 建築住宅課 

質問年月日    平成２３年１２月１２日 

質問項目  市営住宅の連帯保証人に替わる保証会社の導入について 

【質問要旨】 

市営住宅の滞納対策として、民間の保証会社を導入したらどうか。 

 

 

 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：都市整備部長】 

 保証会社に支払う保険料が払えなくなった時に、保証会社が連帯保証人の役割を果たせ

ないと思っていたが、入居時に１回支払えば継続できるということであれば、検討したい。 

 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２５年５月２９日現在 

機関保証制度は、導入しない。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


